

Gesetz- und Verordnungs-Blatt

für das

Königreich Bayern.

N^o 31.

München, den 8. Juli 1886.

I n h a l t :

Bekanntmachung vom 4. Juli 1886, die Telegraphen-Ordnung betreffend.

Nr. 2236 II.

Bekanntmachung, die Telegraphen-Ordnung betreffend.

Staatsministerium des Königl. Hauses und des Aeusern.

Auf Grund Allerhöchster Genehmigung wird an Stelle der Telegraphen-Ordnung vom 21. September 1880 (Ges. u. Verordn.-Bl. Nr. 53) und der hiezu erlassenen Abänderungen und Ergänzungen vom 31. Dezember 1880 (Ges. u. Verordn.-Bl. Nr. 2 von 1881) und vom 18. März 1882 (Ges. u. Verordn.-Bl. Nr. 13) nachstehende Telegraphen-Ordnung für den gesammten Telegraphen-Verkehr bei den k. bayerischen Telegraphen-Stationen veröffentlicht:

§. 1.

Benutzung des Telegraphen.

I. Die Benutzung der für den öffentlichen Verkehr bestimmten Telegraphen steht Jedermann zu. Die Verwaltung hat jedoch das Recht, ihre Linien und Telegraphen-Anstalten